



## Manifestation J+S le 1er juillet 2017



© Libre de droits

### **Rappel ! Le Capitaine Andy Fuhrer nous appelle à participer à la manifestation du samedi 1er juillet 2017, sur la Place fédérale à Berne.**

Par votre participation, vous démontrez votre engagement pour la promotion de l'accompagnement holistique des enfants et des adolescents, et donnez le signal que vous voulez continuer à faire partie du programme J+S.

Comme vous l'avez certainement appris, l'Office fédéral du sport (OFSP) a décidé de supprimer les subventions J+S pour diverses associations chrétiennes. Sous l'impulsion de l'Alliance évangélique suisse et de son responsable jeunesse, Andi Bachmann-Roth, plusieurs discussions politiques sont actuellement en cours avec les décideurs.

Les mouvements de jeunesse et les associations touchés protesteront contre cette décision, au moyen d'un rassemblement pacifique, le 1er juillet sur la Place fédérale. La demande : continuer à être inclus dans le programme. Nous voulons continuer de faire partie de J+S #nous sommes JS

Selon le programme officiel, les associations concernées veulent attirer l'attention sur leurs préoccupations, avec de nombreuses activités pour les enfants et une présence médiatique élevée au cours de cet après-midi joyeux.

### **Informations pratiques**

Votre participation à la manifestation à Berne peut être organisée dans le cadre d'un après-midi jeunesse. Chaque groupe est personnellement responsable du voyage. Le programme officiel débute à 15h15 et durera jusqu'à 16h00. Je prie les responsables de vos groupes de [s'inscrire en cliquant ici](#).

L'inscription et l'indication du nombre estimé de participants facilitent l'organisation de l'événement. Chaque inscription sera confirmée avec de plus amples informations.

**Important ! Puisque ce lien va au Comité d'organisation, dont je ne fais pas partie, je vous serais reconnaissant si vous pouviez m'avertir de votre participation par [courriel](#). N'hésitez pas à me contacter si vous avez d'autres questions.**

J'appelle les groupes de jeunes de l'Armée du Salut à manifester leur solidarité sur cette question importante et je me réjouis d'une nombreuse participation à ce rassemblement.

**Auteur**

Capitaine Andy Fuhrer, Secrétaire territorial de la jeunesse

**Publié le**

8.6.2017